

Cuba demande aux Nations Unies la volonté politique des pays industrialisés face au changement climatique



New York, 24 septembre (RHC).- Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez a exigé aux Nations Unies un engagement politique des pays industrialisés dans la recherche de réponses efficaces au changement climatique et aux dangers qu'il fait planer sur l'humanité.

Au cours du Sommet sur ce thème aux Nations Unies, Bruno Rodríguez a attiré l'attention sur les évidences scientifiques incontestables des dangers qui menacent la planète comme la fusion des banquises polaires, l'élévation de la température et du niveau de la mer.

Le ministre cubain des affaires étrangères a relevé que la cause essentielle de la situation actuelle est le caractère irrationnel et insoutenable des modèles de production et de consommation imposés par le système de domination économique capitaliste qui engendre les inégalités et la pauvreté sur la planète.

Bruno Rodríguez a expliqué que des efforts sont faits à Cuba pour combattre le changement climatique malgré les restrictions du blocus que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/34561-cuba-demanda-aux-nations-unies-la-volonte-politique-des-pays-industrialises-face-au-changement-climatique>



Radio Habana Cuba